

Was ist Stunden- oder Frageastrologie?

Sie ist eine Methode der klassischen Astrologie und ermöglicht Ihnen, eine Antwort auf eine Ihnen wichtige Frage zu finden.

Voraussetzung: Die Frage sollte spontan in Ihnen auftauchen und Ihnen wirklich wichtig sein.

Die Frageastrologie ist sehr gut geeignet ...

- für **Entscheidungsfragen** („Soll ich oder soll ich nicht“).
- für einen Blick in die weitere **Entwicklung einer Angelegenheit** (hierbei ist zu bedenken, dass Fragen besser nicht gestellt werden, wenn vorrangig Angst der Beweggrund ist und Sie mit einer als negativ empfundenen Antwort u.U. schwer fertig werden könnten!).

Eine Erklärung für dieses Phänomen ist, dass der Zeitpunkt, in dem eine Frage in uns auftaucht, „reif“ für die Antwort ist – und diese findet sich im Horoskop des betreffenden Augenblicks.

Die Kraft und Relevanz einer Frage erkennt man z.B. ...

- an der Stärke der Emotion, die die Frage begleitet
- am Ausmaß des Interesses an einer Antwort
- an der Stärke des Bedürfnisses nach Finden einer Antwort oder Lösung
- an körperlichen Reaktionen beim Gedanken an das Thema oder Problem

Beispiele für Fragen, die sich gut für eine stundenastrologische Deutung eignen ...

- Soll ich die angebotene Stelle annehmen?
- Werde ich in den nächsten Monaten befördert?
- Soll ich diese Ausbildung machen?
- Soll ich mir eine neue Wohnung nehmen?
- Werde ich die verlorene Geldtasche wieder finden?
- Soll ich ein Kind adoptieren?
- Ist meine Beziehung noch zu retten?

Und so funktioniert es ...

Sie rufen mich an, wenn eine Frage ins Bewusstsein kommt.

Sollten Sie mich nicht erreichen, notieren Sie sich den Zeitpunkt, an dem die Frage auftauchte.

Wir vereinbaren einen Telefontermin zur Besprechung des Fragehoroskops.

Kosten: Euro 50.-